



EL IMPACTO DE LA CONDUCTA SUICIDA EN LA MUJER

Lery Bentancurt

Asociación de Suicidiología de Latinoamérica y el Caribe A. C.

lerybentancurt@hotmail.com

En México y en el mundo, de manera general, concretan el suicidio mayoritariamente los hombres. Para ser específica, la relación es de 3:1 a nivel mundial y de 5:1 en México. Sin embargo, las mujeres realizan muchas más conductas suicidas que los hombres, pero no suelen tenerse datos fiables porque casi no se registran los intentos de suicidio ni existen mecanismos para medir regularmente las conductas suicidas. Las razones que llevan a estas mujeres de todas a las edades a intentar suicidarse o a pensar en el suicidio como una opción, son variadas y poco estudiadas en población general, más allá de unos cuantos estudios en población escolarizada. Mucho menos los son aún las secuelas (sociales, emocionales, físicas o transgeneracionales) que puedan dejar este tipo de conductas.

De esta manera, la conferencia intentará abrir un debate reflexivo sobre el impacto psicosocial que las conductas suicidas tienen la mujer, como una forma de visibilizar el dolor psíquico soportado.